

## Lettre à mon "bad boy" - 1/2

Ainsi soit-il, lettre d'adieu à mon amour sans retour.

*L'expérience mène à la Sagesse, n'est ce pas ?*

Cette lettre écrite il y a une heure, je vous la transmets, peut être vais-je vous paraître complètement névrosé...

Mais qu'importe... C'est la fin d'un chapitre de mon histoire et cela peut donner le courage à certain (e) s de franchir le pas aussi.

La lettre

Damien,

Je sais, il aurait peut être fallu que je te le dise directement... Mais il m'a fallu le temps pour y réfléchir. Je ne peux plus te voir comme avant, j'ai réfléchi depuis, et je sais pertinemment que c'est sûrement mieux ainsi. Pourquoi ?

Je vais te le dire :

Pour commencer, je me souviens de nos soirées, on rigolait bien ensemble c'est vrai... Mais il me semble, d'après plusieurs faits qui se sont produits entre nous lors de ces soirées que tu n'aies jamais eu **aucun respect** pour moi, ou alors très peu...

- Lorsque tu me disais bonjour et que nous étions rien que tous les deux, tu ne me faisais qu'un bisou... Un tout petit bisou sur la joue... **ridicule**

- Lorsqu'on regardait un film ou n'importe tu n'avais **jamais la moindre petite attention pour moi**, aucun bisou, aucune caresse, à part lorsque tu voulais que l'on "baise" et alors là, durant ces quelques instants, tu m'accordais une infime partie de tendresse, et seul dans ces moments de "baise" je pouvais enfin t'embrasser...

- Lorsque tu t'eclipsais entre deux parties de "baise" voir tes potes et que tu me laissais **seule** ?

-Lorsque le lendemain je partais tu ne te **réveillais même pas** pour me dire au revoir... N'est ce pas un manque **profond** de respect là encore ?

Ou encore, hors de chez toi et de nos soirées :

- Lorsque tu me donnais rendez-vous quelque part, tu avais **toujours** au moins 45minutes de retard si ce n'était pas plus...

- Lorsque devant nos potes j'étais quasiment **ignorée** par toi...

Bref,  
je vais m'arrêter là.

C'est fini, **je tourne la page**. J'abandonne définitivement.

**Car c'est mieux ainsi...**

N'est-ce pas ?

Bilan

Je tente de l'oublier mais c'est très dur... Ce mec est devenu une vraie drogue avec le temps, l'amour rend

## Lettre à mon "bad boy" - 2/2

aveugle, non je ne vais pas me justifier par cette phrase, je l'aimais un point c'est tout, je l'aime encore mais je tente de me soigner.

Cure de désintoxe de Lui en m'intoxiquant les veines tout simplement.